



Postulat Roth David und Mit. über die Sistierung des zinslosen Darlehens für das geplante Shuttleschiff zwischen Luzern und Bürgenstock

eröffnet am 12. Dezember 2016

Der Regierungsrat wird aufgefordert, eine Sistierung des zinslosen Darlehens für das geplante Shuttleschiff zwischen Luzern und dem Bürgenstock zu prüfen. Das Hotelresort soll zuerst aufzeigen, wie möglichst viele inländische Arbeitskräfte beschäftigt werden können.

Begründung:

Der Manager des Hotelresorts Bürgenstock hat angekündigt, 600 der 800 neuen Stellen mit ausländischen Arbeitskräften besetzen zu wollen. Dies obwohl nach Angaben des Regionalen Arbeitsvermittlungszentrums (RAV) alleine im Kanton Luzern 500 Personen im Gastgewerbe auf Stellensuche sind. Vor diesem Hintergrund ist es absolut stossend, wenn der Kanton Luzern sich finanziell an der Entwicklung des Resorts beteiligt, indem er das Shuttleschiff zwischen Luzern und dem Bürgenstock mit einem zinslosen Darlehen unterstützt. Für die Freigabe der Gelder soll das Management des Resorts erst aufzeigen, mit welchen Mitteln möglichst viele inländische Arbeitskräfte angestellt werden können. Der Verdacht liegt nahe, dass der Hauptgrund für die Schwierigkeit, inländische Arbeitskräfte zu finden, die zu tiefe Entlohnung der Angestellten ist. Das wäre eine sehr gefährliche Entwicklung. Lohndumping gefährdet den gesellschaftlichen Zusammenhalt und kann hohe Sozialkosten zur Folge haben.

Roth David

Ledergerber Michael

Budmiger Marcel

Meyer Jörg

Fanaj Ylfete

Fässler Peter

Zemp Baumgartner Yvonne

Candan Hasan

Pardini Giorgio

Truttmann-Hauri Susanne

Agner Sara

Schneider Andy

Meyer-Jenni Helene

Mennel Kaeslin Jacqueline